

**Betreff:** Fwd: Israel Palästina

**Von:** Hans Haußmann <hhausmann@arcor.de>

**Datum:** 22.05.21, 07:38

**An:** "norbert.roettgen@bundestag.de" <norbert.roettgen@bundestag.de>

Sehr geehrter Herr Dr. Röttgen,

ich möchte auch Ihnen meine Meinung mitteilen, indem ich Ihnen einen Brief an Gysi weiterleite.

(Vielleicht hätte ich mich einst den Linken angeschlossen, wenn sie nicht jeden Einsatz unserer Soldaten im Ausland ablehnen würden, denn das kann u.U. ein Beitrag zum Völkermord sein.)

----- Weitergeleitete Nachricht -----

Betreff: Israel Palästina

Datum: Fri, 21 May 2021 09:43:01 +0200

Von: Hans Haußmann <hhausmann@arcor.de>

An: [gregor.gysi@bundestag.de](mailto:gregor.gysi@bundestag.de) <[gregor.gysi@wk.bundestag.de](mailto:gregor.gysi@wk.bundestag.de)>

Kopie (CC): Prof. Dr. Rolf Verleger <[verleger@onluebeck.de](mailto:verleger@onluebeck.de)>

Sehr geehrter Herr Dr. Gysi,

vor ein paar Tagen habe ich im Fernsehen die Bundestagsdebatte verfolgt. Entsetzlich! Einzig Ihre Rede fand ich gut. Alle anderen überschlagen sich fast mit ihrem "Recht Israels auf Selbstverteidigung". Niemand erwähnt, das Israel seit 1948 nur ein Ziel hat: Die Palästinenser zum Verschwinden zu bringen und dabei alle diskriminierenden Maßnahmen einsetzt, die man sich denken kann (einschließlich Terror). Niemand erwähnt, dass Israel permanent lügt, indem es dauernd von Frieden redet, diesen aber stets systematisch verhindert. Niemand erwähnt, dass Israel in diesem Krieg für jeden Toten 20 Tote des Gegners fordert.

Es ist schlimm, wenn man sich mit dem Parlament des eigenen Landes nicht mehr identifizieren kann. Wohin führt uns der Kampf gegen Antisemitismus noch, den es in Deutschland eigentlich gar nicht gibt? Von Adenauer bis Schröder war davon kaum die Rede und jetzt ist Deutschland plötzlich voller Antisemiten. Wehe dem, der da nicht mit jammert. Es ist wie bei der Hexenverbrennung.

Übrigens: Ich bin auf der Seite der Juden von BIP (Bündnis für Gerechtigkeit zwischen Israelis und Palästinensern) und dessen Vorsitzendem Prof. Dr. Rolf Verleger.

Ich war lange aktiv in der AfD, aber seit ich sehen muss, welche irren Ansichten diese Fraktion im Parlament vertritt (Klima, Putin, Corona, Israel) und in welcher provokativen und unversöhnlichen Weise sie auftritt, kann ich diese Leute nur noch als Idioten bezeichnen.

Im Anschluss werde ich Ihnen noch einen Brief aus Gaza weiterleiten.

Mit freundlichen Grüßen

Hans Haußmann  
Wolfschlugen

Fwd: Israel Palästina

Festnetz: 07022 / 95 95 86

Mobilfunk: 0176 / 661 678 65

[www.hausmann.de](http://www.hausmann.de)